

Wakapolsek Waled Bersama Anggota Polsek Bareng dan Tampung Aspirasi Masyarakat Desa Ciuyah

Panji Rahitno - CIREBON.PROMEDIA.CO.ID

Feb 14, 2025 - 13:38



KAB. CIREBON - Pada hari Jumat, 14 Februari 2025, Wakapolsek Waled, Iptu Moch. Fadholi, S.H., beserta anggota Polsek Waled melaksanakan kegiatan "Ngopi Aspirasi" dengan warga masyarakat Desa Ciuyah, Kecamatan Waled, Kabupaten Cirebon. Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan langsung

keluhan dan aspirasi dari masyarakat serta mempererat tali silaturahmi antara polisi dan warga.

Wakapolsek Waled, Iptu Moch. Fadholi, S.H., didampingi oleh PS Kanit Samapta Aiptu Johandi, PS Kanit Propam Briпка Anjar Pamungkas, serta para Bhabinkamtibmas, menyambut antusiasme masyarakat yang hadir. Selain itu, turut hadir pula perwakilan perangkat desa, tokoh masyarakat, dan kelompok ibu-ibu Posyandu Desa Ciuyah.

Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan komunikasi yang terbuka antara kepolisian dan masyarakat, serta mendengarkan keluhan dan aspirasi warga dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Wakapolsek Waled menjelaskan bahwa kegiatan ini juga merupakan bagian dari dukungan terhadap program pemerintah serta upaya menjaga kerukunan antarwarga.

"Melalui kegiatan seperti ini, kita dapat menampung aspirasi, keluhan, dan memberikan pemahaman terkait pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan bersama. Selain itu, hal ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam mengelola kamtibmas," ujar Iptu Moch. Fadholi.

Di tempat terpisah, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Waled, Akp. Moch. Fadholi, S.H., menyatakan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah masyarakat, berperan aktif dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif, terutama pasca-Pilkada Serentak 2024, perayaan Natal, dan Tahun Baru 2025.

"Tugas kami adalah menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan nyaman, serta tetap bisa melaksanakan aktivitas sehari-hari tanpa gangguan. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat," tegas Akp. Moch. Fadholi, S.H.